

# UPAYA PENINGKATAN KESADARAN, KETERTIBAN DAN KESELAMATAN BERLALU LINTAS BAGI PEMUDA KARANGTARUNA DENGAN PELATIHAN SAFETY RIDING SEPEDA MOTOR

Oleh: Bambang Sulisty<sup>1</sup>, Agus Budiman<sup>2</sup>

ABSTRAK

## UPAYA PENINGKATAN KESADARAN, KETERTIBAN DAN KESELAMATAN BERLALU LINTAS BAGI PEMUDA KARANGTARUNA DENGAN PELATIHAN SAFETY RIDING SEPEDA MOTOR

Bambang Sulisty<sup>1</sup>, Agus Budiman<sup>2</sup>

<sup>1</sup>Jurusan Pendidikan Teknik Otomotif FT UNY; <sup>2</sup> Jurusan Pendidikan Teknik Otomotif FT UNY

Email: bambang\_sulistyo@uny.ac.id

ABSTRAK

Dampak minimnya transportasi umum armada angkutan umum yang ada biasanya memuat penumpang melebihi kapasitas, terutama pada jam-jam berangkat dan pulang sekolah baik SMP, SMA/SMK. Oleh karena itu, banyak orang tua yang terpaksa harus membelikan sepeda motor anaknya untuk digunakan berangkat ke sekolah meskipun baru duduk di Sekolah Menengah Pertama atau awal di Sekolah Menengah Atas. Kondisi ini tentu sangat membahayakan keselamatan di jalan mengingat usia yang masih belia dan belum mampu mengendalikan emosinya. Namun orang tua tidak ada pilihan lain mengingat minimnya jumlah armada umum yang tersedia. Pelaksanaan PPM didahului dengan sosialisasi pentingnya pemahaman perawatan dan perbaikan sepeda motor, pendampingan secara kontinu kepada karangtaruna. Kegiatan PPM dilakukan dengan Teori dan Praktik selama 10 Jam. Adapun materi teori meliputi: (1) Safety Riding Sepeda Motor, dan (2) Prosedur dan pekerjaan perawatan dan perbaikan. Sedangkan untuk praktik safety riding, dan pemahaman perawatan dan perbaikan sepeda motor. Peserta PPM adalah pemuda karangtaruna warga Kradenan Girirejo. Terselenggaranya kegiatan PPM dilaksanakan pada tanggal, 30 – 31 Mei 2016 dari jam 08.00 - 17.00 berkat kerjasama antara TIM PPM UNY dengan Yamaha Motor Indonesia serta dukungan dari warga kelurahan Girirejo. Dosen Pembimbing ada 3 (tiga) orang, pendamping dari teknisi 1 (satu) orang dan 3 (tiga) orang dari mahasiswa. Peserta pemuda karangtaruna warga Kradenan Girirejo sebanyak 20 orang dengan Pendamping dari Ibu Lurah, dengan selesainya PPM ini peserta menyatakan senang dan puas. Mereka merasa mendapatkan ilmu yang sangat berharga untuk menjaga dan merawat sepeda motor yang dimilikinya selalu dalam prima dan siap pakai.

Kata kunci: Safety Riding Sepeda Motor

Kata Kunci: *Safety Riding Sepeda Motor*